EUDS Mi Universidad

Control de Lectura

Anzueto Vicente Daniel

3er Parcial

Antropología Médica I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

l er semestre

Comitán de Domínguez chis... Viernes 24 de mayo del 2024

Jimenez Ruiz

Antucto

El poder de 105 Simbolos, Magia, encernelas y acto médico Los antropologos identifican Universales Culturales empiricos com los illas sobre entermedal y 105 especialistas en la Salul presente en todas las sociedades humanos. La preolugación por la enternedad, el sufrimiento y la curación es Importante en los humanos. Los sistemas médicos son conjunto de representaciones prácticos y tecnología relacionadas con la lotación y el tratamiento de enternedases Reflejan realidades sociales y estan son influidos por wastiones como clase, el genero y relaciones internas. La saludy la enfermedad son tenómenos sociales que general representaciones y praeticas para enficularios y resolverios. El enfermar no solo un evento individual, sino un echo social. La dimensión cultural de la enfermedad incluye la tipi Gicación e definición de enterne da des, su simbolo y significado social y su contexto terapectico para su tratamiento. La interacción de la enfermedas esta es la mas influenciala por factores culturales por escripto la biomedicina considera de la manera principalmente la alteración del plano biológico, mientras que en otras

Modero Médico Hegemónico Permanente incremento de costos dado la Hegemonia Curativa, Pero señalan que este proceso es transitorio, que no debe ser mas asomido como no modificable. Conclusen que el dominio de una Concepción más biologica de la entermedad, la altral de las situaciones de exclusión de la Polabra del paciente, el tipo de relación de los instituciones Médico/Paciente a la escasa inverción preventivas deben de ser observada como hechos transitorios que se modificaran en la medida que se modifiquen la denas relaciones de biomedicina proceso de la Salud-Entermedal / sociedad Civil. Correlativamente con esta ultima propuesta varios autores señalan que la medicina alopatica no debe de ser observada como un bloque va que tanto la situación actual como un proceso historico evidencian las demos existencias de diferentes puntos de vista y concepciones médicas, le la precienció de fuertes orientaciones de las nacionales de tension ideological praetica entre les de algunas de ellas, les express rechazo a algunas laracteristicas y Funciones Il la medicina alopatica dominante Asi la de la atención poimario Integral la persistenda de la balnoterapia vasi

Medicina Tradicional Mexicana La medicina tradicional mexicana es un mosaico de pieros procedentes de las Culturas diferentes que hon determinado historicamente el desarrollo de la cultura nacional. La cultura de México actual proviene del sincretismo que se produjo entre los Culturas pietispánicas y los española susionadas desde sinales del Siglo XVI. El nacimiento de la medicina nacional-tradicional mexicana es posterior al mestizaje, tras la compleja cosmovisión del mundo indígeno que permitro determinar la lasualidad natural o divina de las enformedades así como para decidir los recursos terapévticos y las practicas curativos a seguir, 105 Colonizadores Venian a este tipo de concepción como un obstatulo para la evangelización y que las concepciones mágicas evan una preocupación principal para los frailes evangelizadores. De ahbe hizo una relación de la medicina indigena con la occidental, donde solo se reconoció la utilidad empisica de los recursos de la naturaleza - Naturales empleados para las proéticas Curativas mientras que la concepción de situales in Jigenas en entorno a ellas se interpretason-intentaron marginar, sie embaros la medicina occidental no penetro con la misma



REFERENCIA BIBLIOGRÁFICA:

- Cernadas, C. C. (2006). El poder de los símbolos. Magia, enfermedad y acto médico. Revista del hospital italiano de Buenos Aires, 26(3), 87-93. https://www.hospitalitaliano.org.ar/multimedia/archivos/noticias_attachs/47/d ocumentos/10386_2006.3.087-93.%20Articulo.pdf
- Spina, E. L. M. (1998). Modelo médico hegemónico: reproducción técnica y cultural. Natura Medicatrix: Revista médica para el estudio y difusión de las medicinas alternativas, (51), 17-22. https://dialnet.unirioja.es/servlet/articulo?codigo=4989316
- 3. Studocu. (S.F). Medicina Tradicional Ángel Alan Jiménez Silva Uno más. La medicina Tradicional es reconocida hoy-studocu.PDF. https://www.studocu.com/es-mx/document/universidad-del-soconusco/metodologia-de-la-investigacion/medicina-tradicional/32265635

UNIVERSIDAD DEL SURESTE